

## ECONOMIE

# Plus de 200 salariés recrutés par Sartorius Stedim Biotech

Grâce à un programme de recherche et développement de 23 M€, Sartorius Stedim Biotech a annoncé avoir recruté en CDI plus de 200 salariés entre 2016 et 2018 sur leur site aubagnais qui en compte aujourd'hui 900.

*Publié le 31 août 2018*

Ce leader de l'industrie biopharmaceutique pour les poches à usage unique se classe ainsi au 2<sup>e</sup> rang des employeurs privés de la ville. 66% des recrutements ont été effectués dans le département et 76% dans la région. 27 demandeurs d'emploi de longue durée ont retrouvé un emploi pérenne.

Ce programme financé par le groupe (16 M€), avec le soutien de la Région (5 M€) et de la Métropole (2 M€), a également permis de lancer de nouveaux produits, la création d'un entrepôt logistique de 12 000 m<sup>2</sup> et d'une salle blanche supplémentaire.